

**Information aux parents et aux élèves du Lycée Queneau
suite au mouvement de grève spontané du Vendredi 14 Octobre 2011**

Nous, professeurs du lycée, réunis en Assemblée Générale ce vendredi 14 octobre à 8h, avons décidé à l'unanimité de suspendre les cours pour la journée, en raison d'une décision rectorale arbitraire.

Certains collègues ont appris que leur service serait majoré d'une heure, non payée, sous prétexte qu'ils enseignent plus de 8 heures en effectif de moins de 20 élèves. Cette mesure nous paraît d'autant plus injuste que seule l'Académie du Nord est touchée par cette lecture radicale de la réforme des lycées. Non seulement cette application est anti-pédagogique et nuit à la qualité de l'enseignement dispensé, mais elle vise en réalité à faire encore une fois des économies ! Les heures ainsi récupérées deviendront des postes supprimés.

Conscients des perturbations occasionnées par ce débrayage, les enseignants ne peuvent néanmoins se résoudre à accepter une telle situation sans réagir. Nous nous associons donc au mouvement de protestation déjà amorcé dans plusieurs établissements de notre académie.

Les professeurs en grève du Lycée Queneau

**Information aux parents et aux élèves du Lycée Queneau
suite au mouvement de grève spontané du Vendredi 14 Octobre 2011**

Nous, professeurs du lycée, réunis en Assemblée Générale ce vendredi 14 octobre à 8h, avons décidé à l'unanimité de suspendre les cours pour la journée, en raison d'une décision rectorale arbitraire.

Certains collègues ont appris que leur service serait majoré d'une heure, non payée, sous prétexte qu'ils enseignent plus de 8 heures en effectif de moins de 20 élèves. Cette mesure nous paraît d'autant plus injuste que seule l'Académie du Nord est touchée par cette lecture radicale de la réforme des lycées. Non seulement cette application est anti-pédagogique et nuit à la qualité de l'enseignement dispensé, mais elle vise en réalité à faire encore une fois des économies ! Les heures ainsi récupérées deviendront des postes supprimés.

Conscients des perturbations occasionnées par ce débrayage, les enseignants ne peuvent néanmoins se résoudre à accepter une telle situation sans réagir. Nous nous associons donc au mouvement de protestation déjà amorcé dans plusieurs établissements de notre académie.

Les professeurs en grève du Lycée Queneau